

Blitzschnell zum Meistertitel

Im Gollinger Vereinsheim wurden vergangene Woche die Landesmeisterschaften im Blitz-Schach ausgetragen. Vor allem die „älteren Hausherrn“ zeigten auf.

Golling. Der Schachklub Golling veranstaltete vergangene Woche am Nationalfeiertag im Gollinger Vereinsheim die Blitz-Landesmeisterschaft im Auftrag des Schach-Landesverbandes von Salzburg.

Blitzschach oder kurz „Blitz“ ist eine Form des Schachspiels, bei der jedem Spieler für die gesamte Partie eine Bedenkzeit von weniger als zehn zur Verfügung steht, meist nur fünf Minuten.

Von der Geschwindigkeit her liegt es zwischen Schnellschach (Bedenkzeiten zwischen zehn und 60 Minuten) und Bullet-Schach (weniger als drei Minuten). Wer die Bedenkzeit überschreitet, verliert die Partie, es sei denn, der Gegner hat zu diesem Zeitpunkt keine Möglichkeit mehr, durch eine legale Zugfolge matt zu setzen, dann wäre es ein Unentschieden.

Bei den Meisterschaften in Golling fanden sich, trotz schönem Herbstwetter 19 Schach-



Höchste Konzentration war angesagt.

BILD. SCHACHKLUB GOLLING

spieler aus dem Bundesland Salzburg im Turnierraum ein. Es wurden elf Runden nach den Regeln des internationalen Schachverbands FIDE gespielt, mit einer Bedenkzeit von drei Minuten pro Spieler gespielt, plus zusätzlich für jeden Zug zwei Sekunden Zeitbonus.

Unter den wachsamen Augen von Schiedsrichter Reinhard Vlasak wurde pünktlich um 14 Uhr gestartet. Als sich nach elf spannenden Partien auch die letzten Gegner die Hand reichten, stand der Salzburger Blitz-Landesmeister 2021 fest: Radoslav Panajotov erzielte acht von elf möglichen Punkten, und siegte so vor Nurija Hasanovic und Husejin Halilovic (Hallein). Bester Gollinger wurde Franjo Ljubic mit dem 7. Platz in der Gesamtwertung und dem Sieg in der Seniorenwertung (vor Miro Stojakovic (Golling) und Jamshed Akhtar (Royal)). In der Jugend-Kategorie siegte Ahmad Hammami (ASK).

pet